

Friburgo de Suiza

5-Occubre-65

Querido Dr. Angelelli: Muchas gracias por sus amables palabras en el num.28, julio, 1965 de la "revista de Occidente, que me ha agradado mucho. Lo mismo por lo que ~~me~~ dice acerca de la filosofía ibérica.

En concreto, lo referente a lógica es riquísimo en España. Es mucho lo que aporta la obra de N. Hesse, pero es mucho lo que queda aun por hacer, disperso en Bibliotecas públicas y privadas.

Muchas gracias también por el catálogo de D. Heidel. Tengo sobre la mesa su traducción y edición de B.V. Birjukov, Two soviet Studies on Frege. Reciba mi felicitación y simpatía por su entusiasmo y trabajo.

No le escribí antes porque estuve en Oxford y en Lovaina durante los tres meses de verano a partir de julio.

Por mi parte trabajo con insensiedad tanto en la lógica escolástica como en la moderna, pero en España es una disciplina poco cultivada.

Agradecido cuenta con mi profunda simpatía para todos sus trabajos y proyectos

*Vicente Muñoz*